
Protokoll Stuko 14.11.12 12:00-13:15 
 
Anwesende: 
Daniel Demann (Stugenbeauftragter / Geschichte) 
Max Wähnert (Geschichte) 
Florian Mielke (Sport) 
Thore   ……….. (P-Technik) 
Dominik Hügen (Musik) 
Jan-Philipp Litza (Mathe) 
Philipp Heyken ( Physik) 
Saskia Opitz (Philosophie) 
Mirko Engel (WiWi) 
Thomas Baron (WiWi) 
Oanh Chau (Medien) 
Hauke Wilkens (Medien) 
Jan David Pohl (Biologie) 
Johanna Voß (IES) 
Victor Mamette (Geschichte) 
Anja Stanowsky (IES) 
Neele Jacobi (Politik) 
Marja-Lisa Dungefeld (Germanistik) 
Nelson Janssen (Gast – Asta) 
 

 
TOP1: Berichte  

 
Wissenschaftsrat: Christina Kock ( Beauftrage für Studium und Lehre vom Asta) berichtet über Sonder Stuko am 7. 11. 12 
und über die Arbeitsgruppen (AG´s) welche sich für die Organisation einer Protestaktion am Mo gegründet haben: 

o AG: Flyer 
o AG: Presse 
o AG: Solidarität 
o AG: Begehung 
o AG: Stdentische Zeit  

  Wenn man sich noch einer dieser Gruppen zuordnen will, um den Protest mit zu organisieren, dann zum Treffen 
am Fr. um 10:00 Uhr unter den Treppen im GW2 kommen. Außerdem können Flyer im offenen Raum vom 
Asta abgeholt werden um sie innerhalb dieser Woche noch an der Uni zu verteilen. Es wird auch noch eine 
Mail über den Stugen-Verteiler herumgeschickt, um über die endgültige Planung zu informieren. 

            Arbeitskreise 
o AK Auslaufende Studiengänge 
o AK Anwesenheitspflicht: In vielen Fachbereichen wird die Anwesenheitspflicht, welche im Moment keine 

Prüfungsordnung vorschreibt, wieder diskutiert. Jedoch lassen viele Dozenten Anwesenheitslisten herum 
gehen und kontrollieren so ohne Rechtsgrundlage die Anwesenheit. Der Asta spricht sich klar gegen die 
Anwesenheitspflicht aus, da sie seiner Meinung nach nicht im Sinne der Studierenden ist. Falls es 
Erfahrungsberichte zu diesem Thema gibt, gerne an: studium@asta.uni-bremen.de 

o Auf der Homepage des Asta wird es bald eine Auflistung sämtlicher Arbeitskreise geben 
 
 

TOP 2: Asta Beitrag Erhöhung 
 
 
Der Asta Referent Nelson Janssen möchte der StuKo noch mal die Chance zur Meinungsäußerung und für Fragen 
zur Asta Beitrags Erhöhung geben.  
Warum soll der Beitrag erhöht werden?  Merkblatt wird noch über den Stugen Verteiler herumgeschickt. 
Gründe die in der Konferenz genannt wurden: steigende Kosten für Löhne, Mieten, Autos, Minnijobverdienstgrenze 
wird erhöht (Steuervorteile, wenn die Mitarbeiter des Asta in der Gleitzone sind); Serviceangebote sollen bestehen 
bleiben (Fahrradselbsthilfewerkstatt, Drucker etc.) 
Außerdem möchte der Asta gerne weiterhin politische Projekte unterstützen wie z.B. Pressekonzept (Alternative zum 
Scheinwerfer) 
 
 
 
 

mailto:studium@asta.uni-bremen.de


TOP 3: Anträge 
 
 
Feststellung: Wir sind beschlussfähig 
 
Antrag PoWi / Sport: 
PoWi und Sport stellen einen Antrag auf Kostenübernahme für ein Fußballturnier. Dieses Turnier ist für Studierende 
aller Studiengänge geöffnet (bis zu 90 Mitspieler). Die Studiengänge sind nicht dazu in der Lage dieses Turnier aus 
ihrer Kasse zu finanzieren. Die 370€ setzten sich aus Kosten für Hallenmiete und Hallenwart zusammen. Es ist nicht 
kommerziell.  
Dafür: 12 
Enthaltung: 1 
Dagegen: 0  
 Antrag bewilligt 
 
Antrag Musik 
Der Studiengang Musik organisiert für die Erstis eine Musikfreizeit. Die Miete für das Ferienhaus, in dem die 
Teilnehmer 2 Tage übernachten werden, muss bezahlt werden. Der Studiengang ist sehr klein und kann die Kosten 
nicht alleine tragen, es gibt jedoch einen Eigenanteil an der Finanzierung. Es werden 600€ beantragt. 
Dafür: 12 
Enthaltung: 1 
Dagegen:0 
 Antrag bewillitgt 
 
Antrag IES 
Wie in jedem Jahr soll eine Fahrt nach Brüssel für die Erstsemester stattfinden. Die Kosten für die 1-wöchige Fahrt 
belaufen sich auf 155€ pro Person. Damit alle Studierenden mitfahren können und die für das Studium wichtige Fahrt 
nicht aus finanziellen Gründen verpassen, will der StugA IES die Kosten möglichst niedrig halten. Es werden 1225 € 
beantragt (35€ pro Teilnehmer) und genehmigt. 
Dafür:11 
Enthaltungen:2 
Dagegen: 0 
 Antrag bewilligt 
 
Anmerkung: Es wird eine Großbestellung Glühwein für die Weihnachtsfeiern geben. Es wird hierauf nochmals in 
einer Mail über den StugA-Verteiler hingewiesen.  
 
Datum für die nächste Stuko: 12. Dez  
 
 

 
 

 
 
 
 
 


